

Communiqué FFN Paris – Vendredi 18 septembre 2009

La Fédération Française de Natation remercie Laure Manaudou

La Fédération Française de Natation comprend le choix de Laure Manaudou de ne pas reprendre sa carrière sportive.

Son temps d'arrêt suite au Jeux Olympiques de Pékin, sans pression et objectifs sportifs a favorisé un nouvel épanouissement, cette période de repos et de réflexion permettant de poser sereinement ses motivations réelles et personnelles dans la conduite de sa vie.

La natation, les membres de l'Equipe de France saluent l'apport considérable de cette immense championne.

Ces titres et records, son exemplarité ont nourri le niveau de performance actuel de la natation française. Sa médiatisation a éclairé la discipline et ses acteurs.

Pour ce qu'elle a apporté à la natation, la Fédération Française de Natation demeure respectueuse et reconnaissante à Laure.

L'arrêt de sa carrière sportive n'induit pas un éloignement de la natation et des bassins.

La Fédération entend continuer d'associer pleinement Laure à sa démarche en faveur de la formation et de l'excellence des activités de la natation.

la Fédération a ainsi proposé à Laure une présence différente de celle résultant de la très haute performance. Mademoiselle Laure Manaudou pourrait être associée plus directement à la Fédération par le biais des activités d'apprentissage de la natation.

Nous demeurons en effet tous persuadés que la Natation pourra toujours compter sur Laure, comme Laure pourra toujours compter sur notre soutien et notre accompagnement.

Une démarche similaire est par ailleurs initiée en faveur de Mademoiselle Esther BARON qui a annoncé aussi son retrait de la compétition et dont il convient de saluer la longue parfois contrariée, mais toujours engagée, carrière.

La Fédération Française de Natation agit toujours au mieux des intérêts des nageurs et de la natation.